



**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

L'Institut des sciences, des technologies et des études avancées d'Haïti (ISTEAH) vient de réaliser avec succès son premier test d'admission des candidats

Port-au-Prince & Cap-Haïtien - le 25 septembre 2013 – L'**Institut des sciences, des technologies et des études avancées d'Haïti, ISTEAH**, a tenu vendredi dernier 20 septembre, simultanément à Port-au-Prince et au Cap-Haïtien, le premier test d'admission de son histoire. En effet, à la date limite de demande d'admission, soit le 31 août dernier, 135 candidats ont déposé une demande d'admission aux programmes de Diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS), de Maîtrise et de Doctorat dans le domaine des sciences de l'éducation. Ces programmes comportent 7 orientations disciplinaires : Biologie et sciences de la vie, Chimie, Formation à distance et e-learning, Gestion des systèmes d'éducation, Mathématiques, Physique, Sciences de la terre et de l'atmosphère. En tout, 90 candidats ont pris part à ce test d'admission qui constitue une des étapes importantes du processus de sélection. À l'issue de ce processus, une cinquantaine d'étudiants seront admis à l'ensemble de ces 3 programmes. Les cours débiteront à la mi-octobre.

À propos de l'ISTEAH

L'**ISTEAH** est une institution universitaire d'excellence, dédiée prioritairement à la formation de professeurs, de scientifiques et d'innovateurs à travers le pays : doctorat (Ph.D.), maîtrise (M.Sc., M.Sc.A.), diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS), ainsi que formation continue avancée en science et technologie.

-30-

Pour toutes informations supplémentaires : info@isteah.ht

<http://www.isteah.edu.ht>